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11-3815 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVI. Gesetzgebungsperio"e 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. KOHLMAlER 
und Kollegen 

an den Bundesminister für Inneres 
betreffend Bewilligung von Waffenexporten 

Nach einem Bericht im deutschen "Handelsblatt" vom 18.2.1986 
kritisiert CA-Generaldirektor Dr. Androsch die Handhabung 
der Gesetzesbestimmungen über den Waffenexport mit folgenden 

Worten: "Aber so wie jetzt kann es nicht mehr weitergehen. 

Da werden Aufträge akquiriert, abgeschlossen, Genehmigungen 
!2eantragt, die Genehmigungen ef:Jeilt., produziert und wenige 

Tage vor Auslieferung wird dann die Bewilligung ohne Angabe 

von Gründen widerrufen." 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundes

minister für Inneres folgende 

Anfrage: 

1.) Entspricht die widergegebene Kritik des Herrn General

direktor Dr. Androsch den Tatsachen? 

2.) Wenn ja, wie oft und in welchen Fällen hat sich der 

hier geschilderte Vorgang ergeben ? 
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